



BOLETÍN No. 343 -->>

En la UAA se inaugura Segundo Coloquio de Historia y Balance de la Ciencia Política en México.
Los politólogos del país trabajan desde la academia para generar respuestas a problemas públicos: VAO

Víctor Alarcón Olguín, investigador de la UAM Iztapalapa y coordinador del grupo de investigación de Historia de la Ciencia Política en América Latina, exhortó a los futuros politólogos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y de otras instituciones, a entender que la política y la administración pública necesita críticos responsables, éticos que generen respuestas dentro y fuera de la academia.

El investigador participó en el marco del Segundo Coloquio de Historia y Balance de la Ciencia Política en México realizado en la UAA, evento académico que congregó a más de 200 estudiantes de la entidad, al igual que las Universidades Autónomas del Estado de Hidalgo, Guanajuato y la UNAM, entre otras instituciones participantes.

Alarcón Olguín dio a conocer el estado de los estudios electorales en la República Mexicana, resultado de una investigación que lleva más de dos décadas de trabajo, con una visión estrictamente académica que abona a un campo profesional dentro de la ciencia política.

En entrevista recalcó que en la vida partidista se observa una ruptura al interno ya que sus miembros rompen sus propias reglas, crean un clima de desconfianza y se rehúsan a evolucionar; además de argumentar que los ciudadanos y las autoridades electorales son las culpables de la situación política del país.

Ante este panorama, el alumnado se enriquece con eventos como el Segundo Coloquio de Historia y Balance de la Ciencia Política en México, que organiza la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ya que pone en contacto a los investigadores y expertos con los educandos, a fin de intercambiar ideas, conocer inquietudes y reforzar lazos que los haga más competitivos en su campo laboral.

La inauguración de este evento académico estuvo a cargo del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, quien reconoció que a 20 años de fundada la carrera de Ciencias Políticas y Administración Pública en esta Máxima Casa de Estudios, los egresados han impactado benéficamente en la forma en que los aguascalentenses ven la política y la labor de los administradores públicos; además de que han contribuido a hacer más eficiente el sistema público y han fortalecido la democracia.

Dentro de las actividades desarrolladas en el Segundo Coloquio de Historia y Balance de la Ciencia Política en México se pueden mencionar algunas de las mesas de trabajo como: la formación de



Fractura al interno de los partidos impide evolución política

grado y posgrado en la ciencia política; la historia de la creación de escuelas, facultades, carreras y posgrados; qué es, qué hace, para qué sirve y dónde trabajan los politólogos; además de qué y dónde investigan los politólogos en México.

